
Beschlussvorschlag:    
 
Die Verwaltung wird beauftragt, dem Stadtrat die Wirtschaftlichkeit des Busunternehmens OBS 
für das Jahr 2007 anhand des Jahresabschlusses, des Passagieraufkommens, der 
Zuweisungen aufgrund des Verkehrsbedienungsvertrages mit der HAVAG, der Zahlungen des 
Saalekreises und sonstiger Einnahmen und Ausgaben nachzuweisen.  
 
gez. Martin Bauersfeld 
Stadtrat   
                                      
 
 
 
 


